

Date: 20-November-2024

التاريخ: 20-نوفمبر-2024

Our ref: RCD-24-42

المرجع: RCD-24-42

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

KUWAIT

دولة الكويت

Subject: Signing a Market Maker Agreement with Kamco Investment Company on URC shares

الموضوع: توقيع اتفاقية صانع سوق مع شركة كامكو للاستثمار على سهم شركة العقارات المتحدة

In reference to the above subject, and according to the provisions of the CMA Executive Bylaws Chapter 4, Module 10 "Disclosure and Transparency" of the executive bylaws of Law No. 7 of 2010, regarding disclosure of material information.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملا بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Please find enclosed the disclosure form of material information related to the above subject

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الخاصة بالموضوع أعلاه.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،



Mazen Issam Hawwa

Vice Chairman

& Group Chief Executive Officer

مازن عصام حوا

نائب رئيس مجلس الإدارة

والرئيس التنفيذي للمجموعة

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
 Disclosure Form of Material Information

التاريخ Date	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company	المعلومات الجوهرية Material Information	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position
20-November-2024	20-نوفمبر-2024	شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع.	
United Real Estate Company K.S.C.P.		نحن نريد إعلامكم بأن شركة العقارات المتحدة قد قامت بتاريخ 20/11/2024 بتوقيع اتفاقية صانع سوق مع شركة كامكو للاستثمار ش.م.ك.ع ("كامكو إنفست") على سهم الشركة .	
We would like to inform you that United Real Estate Company has signed on 20/11/2024 a Market Maker agreement with Kamco Investment Company K.S.C (KAMCO Invest) on its shares.			لا يوجد
None			


 Mazen Issam Hawwa
 Vice Chairman
 & Group Chief Executive Officer

مازن عصام حوا
 نائب رئيس مجلس الإدارة
 والرئيس التنفيذي للمجموعة